

EN IMÁGENES



Sones del sur en la Torrente. La compañía salmantina Tango Cuatro inundó el teatro de la Torrente Ballester con aromas musicales y folclore del cono sur con su vistosa puesta en escena. | GUZÓN



The King Consort, en Fonseca. El ciclo de Música Antigua llevó ayer a la Hospedería Fonseca la actuación de la formación británica The King Consort, especializada en música del barroco. | BARROSO

VIDA COMERCIAL



El Show Cooking de cocineros salmantinos levanta expectación en el C.C. El Tormes

Cuatro de los cocineros salmantinos más premiados protagonizaron ayer el primer Show Cooking organizado por el centro comercial El Tormes entre la expectación del público reunido en el recinto, que presenció con interés las habilidades de los maestros. Participaron en el evento David Berrocal, de LiliCook Gastrobar (Salamanca); Héctor Carabias, de Restaurante Café Corrillo (Salamanca); Helio Flores, de Los Álamos (Peñaranda) y Ramiro Gutiérrez, de Café Especial Xirex (Santa Marta de Tormes).



Jornadas del "skrei" en el Mencia. El restaurante Mencia ofrece desde hoy a sus clientes como cada año el más selecto bacalao "pata negra" de Noruega con ocasión de las Jornadas del Skrei. | BARROSO

ECOS DE SALAMANCA



Visita del colegio Trinitarios al Museo del Comercio. Los alumnos de 1º de Primaria del colegio Padres Trinitarios han hecho una visita al Museo del Comercio y han visto y aprendido muchas cosas sobre profesiones, máquinas y aparatos antiguos. Todos los participantes en la excursión han quedado muy contentos.



Manuel, centenario. Hoy viernes Manuel Mateos, Manolín, jubilado de Enrique Prieto, cumple cien años. Sus hijos Nieves, Gaspar y Elvira, su nuera Conchi, nietos y bisnietos quieren felicitarles desde aquí, y a la vez, agradecerle su amor y dedicación en todos estos años.



Celebrando en el Fénix. Este grupo de amigos y compañeros de trabajo se reunieron en el restaurante Fénix para brindar por la amistad y por el amor. | GUZÓN



Haciendo patria en Barcelona. Así de contentos posaban Jacin, Rober, Vicen y Alberto después de completar el domingo la Media Maratón de Barcelona. Y lo hicieron con la camiseta de la II Media Maratón de Salamanca por eso de "hacer patria" allá donde se pueda. Estos esforzados del "running" disfrutaron como pocas veces de una jornada deportiva que, a buen seguro, repetirán.



Benjamín. Benjamín Marcos cumple hoy 37 años. Seguro que su familia y amigos le van a desear hoy muchas felicidades.



Cenas en pareja. Numerosos matrimonios se dieron cita el fin de semana en el hotel Emperatriz para celebrar juntos la fiesta de los enamorados y renovar su compromiso por compartir muchos más años en feliz pareja. | BARROSO



Ellos brindan por el amor. La fiesta de San Valentín reunió en el restaurante Fénix a maridos y mujeres, novios y novias. Este grupo brinda por su felicidad, para que dure muchos años. | BARROSO